

Berner Sommertheater mit «Die lange Nacht der Detektive» von Urs Widmer

40-Jahr-Jubiläum mit Schweizer Autor

Dieses Jahr präsentiert das Berner Sommertheater zum 40. Jubiläum das spannende und amüsante Stück von Urs Widmer «Die lange Nacht der Detektive». Das Stück wird, der Tradition des Berner Sommertheaters entsprechend, in Mundart aufgeführt. Mit der Regisseurin Arlette Zurbuchen hat das Berner Sommertheater bereits zahlreiche Stücke zur Aufführung gebracht wie: «Harold und Maude», «Mein Freund Harvey», «Das Gespenst von Canterville», «Fieberkurve» oder «Die Panne». Doch um was geht es in «Die lange Nacht der Detektive»? Die berühmtesten Romandetektive der Welt treffen sich zu einem Geburtstagsfest an der nicht minder bekannten Adresse an der Baker Street in London. Doch ausgerechnet unter diesen famosen und illustren Gästen geschieht ein dreister Mord. Sofort versuchen die Meisterdetektive gemeinsam den Fall zu lösen. Doch als noch ein zweiter Mord geschieht scheint die Lösung weit entfernt zu sein. Sie wollen wissen, wer der Mörder ist und welcher der Romanhelden den Fall lösen kann? Dann seien Sie dabei. (pd)



Nähere Angaben
Inserat Seite 26, Spielplan und ber-
nersommertheater.ch